
En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 12:00 hrs. doce horas, del día viernes 06 

seis de Septiembre del año 2019 dos mil diecinueve y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, 

de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal 

del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del 

Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en la 

Sala de Ayuntamiento ubicada en la planta alta de la 

Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento 

Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno 

para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 

08 ocho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany 

García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. 

Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez 

Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto 

Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan 

José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro 

Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. 

C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. 

Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos 

García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 14 

catorce, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual 

certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la 

Sesión. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero 

Zúñiga: Gracias Señor Secretario, muy buenas tardes a 

todos. Una vez integrado certificado el quórum legal para 



sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne 

No. 08 ocho, proceda al desahogo de la misma, Señor 

Secretario. C. Secretario General Francisco Daniel Vargas 

Cuevas: Muchas gracias Señor Presidente. Antes de 

continuar con el orden del día, quiero dar cuenta de 2 dos 

oficios recibidos ante la Secretaría General; uno turnado por 

la Regidora Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez y otro por la 

Regidora Tania Magdalena Bernardino Juárez, quienes 

solicitan se les justifique su inasistencia a esta Sesión por 

compromisos adquiridos con anterioridad. Quién tenga a bien 

votar a favor la inasistencia de ambas Regidoras, favor de 

manifestarlo levantando su mano…. 14 votos a favor, 

aprobado por mayoría calificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - - - 

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno 

Nacional Mexicano. A cargo del Arq. José Fernando 

González Castolo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CUARTO.- Entrega oficial del documento que contiene el 

Primer Informe de Actividades de la Administración Pública 

Municipal 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno. Por 

parte del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - 

QUINTO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración la orden del día, 

aquellos que estén por aprobarlo, les pido que lo expresen 

levando su mano…. 14 votos a favor, aprobado por 

mayoría calificada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del 

Himno Nacional Mexicano. A cargo del Arq. José Fernando 

González Castolo. Se lleva a cabo los Honores a la 



Bandera y entonación del Himno Nacional. - - - - - - - - - - - 

CUARTO PUNTO: Entrega oficial del documento que 

contiene el Primer Informe de Actividades de la 

Administración Pública Municipal 2018-2021 dos mil 

dieciocho, dos mil veintiuno. Por parte del C. Presidente 

Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. Se hace entrega de 

dicho documento a cada uno de los Regidores. C. 

Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga: Muy 

buenas tardes tengan todos Ustedes compañeros, 

bienvenidos a su casa, ésta es su casa todos los días, desde 

aquí trabajamos, desde aquí hacemos todo lo posible por 

tener una mejor Ciudad. Agradezco en primer lugar a todo el 

Cuerpo Edilicio, muchísimas gracias por todo su apoyo, 

muchísimas gracias por todas sus aportaciones, muchísimas 

gracias por querer a Zapotlán. De igual manera, agradezco a 

mi esposa  Ángeles, por todo el apoyo, muchísimas gracias 

por todo y por estar conmigo en las buenas y en las malas. 

También aprovecho para saludar y felicitar porque este no es 

un logro de Pepe Guerrero, es un logro de todo nuestro 

equipo. A todos los Coordinadores de esta Administración. A 

todos los Directores que formamos parte de esta gran 

Administración 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil 

veintiuno. También agradezco a todos los Jefes que 

colaboran en este Ayuntamiento. De igual manera también a 

todo el personal administrativo que colabora para que las 

cosas sigan saliendo de una mejor manera. Pero sobre todo 

quiero hacer mi felicitación y también quiero que le brindemos 

un aplauso a todo el equipo de campo que traemos allá 

afuera trabajando todos los días, que son los que hacen 

posibles que las cosas sucedan. De igual manera quiero 

también saludar y felicitar a todos los Directores de los OPD; 

al Doctor Delgado por su excelente trabajo en el Organismo 

del Agua, el SAPAZA. Quiero felicitar también a Alejandro, 



por su excelente trabajo transparente, que lo hace a diario de 

una forma muy profesional. También quiero felicitar a Ramiro, 

que es el Director de la Feria, que esperemos que esta Feria 

salga bonita como las que hemos tenido y que sea una Feria 

para todo el pueblo. También a Rogelio, que es el Director de 

DIF, felicidades por esa gran labor que se hace todos los días 

con todas las personas, el seguir ayudando a los que menos 

tienen. También quiero felicitar a los miembros de los 

Sindicatos de aquí de los trabajadores del Ayuntamiento, 

bienvenidos y también a los Sindicatos de los OPD. Quiero 

decirles que no ha sido un año fácil, ha sido un año donde 

tenemos por delante muchos retos, pero creo que somos un 

gran equipo y creo que lo estamos superando y creo que 

llevamos a la Ciudad por donde queremos, por la ruta 

correcta. Por decisiones Federales, hoy no tuvimos ciertos 

recursos que llegaban a nuestra Ciudad, no nada más a 

Zapotlán el Grande, sino a todos los Municipios de todo el 

País. Pero bueno, esto nos hace y nos ayuda para que 

tengas retos y que podamos trabajar todos días y que 

podamos pensar sentirnos que podemos sacar a nuestra 

Ciudad adelante, es un reto importante para nosotros, es un 

reto porque muchas de las veces se siente uno cómodo y 

dice bueno, pues si ya me está llegando el recurso del 

Gobierno del Estado o ya me está llegando el recurso del 

Gobierno Federal y a veces las Administraciones se relajan y 

dejan de pensar que no todo es gracias a los Gobiernos 

Estatales y Federales. Tenemos nosotros como Municipio 

que hacer las cosas, lo que nos toca hacer a cada quien, 

tratar de ahorrarle el dinero a los ciudadanos porque el dinero 

no es del Presidente o de los Regidores, el dinero es de los 

Ciudadanos. Tenemos que pensar qué debemos de hacer y 

cómo vamos a distribuir ese dinero y créanme que los felicito 

a todos Ustedes y reitero, hoy el informe lo hago yo, lo 



presento yo, mis compañeros Regidores, pero el informe es 

gracias a Ustedes, todo lo que vamos a decir, lo que estamos 

diciendo y lo que hemos hecho es gracias a la gran labor que 

hacen todos Ustedes, mi reconocimiento es para Ustedes, 

créanmelo que somos un gran equipo, créanmelo que si 

seguimos trabajando así, vamos a llegar muy lejos por 

nuestra Ciudad. Hoy tenemos un gran reto, nuestra Ciudad, 

es una Ciudad importante en el Estado, es una Ciudad 

importante en todo México. Tenemos todo para vivir bien, 

tenemos todo para vivir con calidad, ahora depende de 

nosotros que hagamos las cosas y que hagamos lo que nos 

toca hacer a cada uno de nosotros. Estoy muy contento 

porque tenemos un Plan de Desarrollo y Gobernanza, y que 

vamos hacia un futuro, tenemos un futuro que nos va a 

permitir hacer las cosas de mejor manera. Donde vamos a 

seguir la ruta con los lineamientos que nos dicen los propios 

Ciudadanos. Hoy estamos trabajando por tener un Gobierno 

transparente, no hemos tenido la calificación pero durante 4 

cuatro años hemos estado en los 10 diez Municipios más 

transparentes de México y vamos a seguir trabajando así. Y 

reitero, es gracias al trabajo que hacen Ustedes todos los 

días, al sacrificio que desarrollan trabajando por  su Ciudad. 

Créanme que yo estoy muy contento y agradecido con Dios 

que me haya dado la oportunidad de trabajar por mi Ciudad, 

es un orgullo y me siento contento de trabajar por la Ciudad 

que tanto me ha dado, De aquí son mis padres, de aquí es mi 

familia, de aquí es mi esposa, mis hijos y créanme que 

cuando salgo yo alguna otra Ciudad Media o alguna otra 

Ciudad importante del País y cuando regreso a la mía que es 

Zapotlán el Grande, más la quiero y más me gusta. Tenemos 

una Ciudad preciosa y una Ciudad hermosa, ahora lo que 

depende es de nosotros, el empeño, el cariño que le 

metamos a nuestro trabajo que desarrollamos cada día más. 



Que no se nos olvide compañeros, que la gente manda en 

Zapotlán, que no se nos olvide compañeros que a los 

ciudadanos los debemos de tratar de una forma amable, 

debemos de ser corteses con la familia, porque gracias a 

ellos se nos paga a todos nosotros. Que no se nos olvide 

compañeros que estamos trabajando por tener la mejor 

Ciudad Media más importante, no nada más del Estado sino 

también de México. Por eso los invito a que sigamos 

trabajando; ya llegamos al primer año, nos faltan unos días, 

primeramente Dios lo vamos a cumplir, quiero que el segundo 

año nos pongamos el propósito de que sea todavía mejor, 

tengo muchísima esperanza y mucha fe en que así va a ser, 

porque lo que estamos haciendo todos los días lo hacemos 

con cariño, lo hacemos con respeto, lo hacemos con ganas 

de servir a nuestra Ciudad. Hoy gracias a Dios tenemos el 

apoyo del Gobierno del Estado, nuestro Gobernador Enrique 

Alfaro quiere mucho a Zapotlán. Y déjenme decirles que 

traemos en ruta muchísimas obras para nuestra Ciudad. 

Estamos trabajando en ello, no es fácil, los Gobiernos tanto 

Federal como Estatal, van a cumplir apenas un año en el 

Gobierno, pero ya se empieza a ver rumbo, empezamos a ver 

un poquito más claro el panorama. Yo los invito a que 

sigamos trabajando todos los días por nuestros Ciudadanos, 

por nuestros adultos mayores, por nuestras personas con 

discapacidad, somos una Ciudad para todos, no se les olvide. 

Me siento muy orgulloso de que tengamos personas con 

discapacidad trabajando aquí en nuestro Ayuntamiento y que 

aparte, nuestras Empresas les estén dando trabajo. Ese es el 

trabajo de nosotros, aquí cabemos todos, aquí somos y estoy 

seguro que con el apoyo de todos Ustedes, con el esfuerzo y 

el cariño que le tienen a Zapotlán, vamos a llegar a ser la 

mejor Ciudad Media más importante de todo Jalisco, pero 

también de todo México, muchas gracias compañeros. - - - - -                           



QUINTO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para 

esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal  haga la 

clausura de la misma. C. Presidente Municipal J. Jesús 

Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Antes de hacer la 

clausura de esta Sesión, los quiero invitar, todos están 

invitados, ya sabemos del compromiso que tenemos, porque 

al final del tiempo, reitero es el trabajo de todos Ustedes, hoy 

me toca a mí decírselo a los zapotlenses, pero lo que se ve 

plasmado y lo que Ustedes van a ver ahí en el próximo 

Informe que vamos a dar a las 7:15 p.m. siete horas con 

quince minutos de la noche, es gracias al gran trabajo que 

Ustedes desarrollan. Los espero, sean puntuales, vamos a 

iniciar a la hora que pactamos por respeto a los Ciudadanos 

que llegan temprano, los invito a que nosotros como 

Ayuntamiento amable, como Administración amable, 

pongamos el ejemplo y lleguemos a buena hora y puntuales.   

Siendo las 12:35 hrs. doce horas, con treinta y cinco minutos, 

del día viernes 06 seis de Septiembre del 2019 dos mil 

diecinueve, doy por clausurada esta Sesión Solemne de 

Ayuntamiento No. 08 ocho, muchas gracias. - - - - - - - - - - - -  


